

(既報関連) 記録的な豊作が予想され、早めに取れた分を運び出すために港や道路の渋滞を招いている大豆やトウモロコシが、輸送能力の欠如や倉庫の不足といった問題が既に始まっている。これは14日付本紙でも既報だが、13日付フオーリヤ紙では、マット・グロツソ州(MT)ではトランクの不足などのせいでの、収穫さえ出来ないままの大豆が畑で朽ちてい

くと報じている。輸送システムの問題は伯国^{ハクコ}の経済発展を妨げる要因の一つだが、今後の穀物生産を賄う切り札として新しく開拓された畑が続くMT北東部では、大豆^{ソイ}を運び出すトラックが手配できず、大豆^{ソイ}の収穫さえ出来ないと農夫^{ノンブ}が頭を抱え込んでいる。

物を港まで運ぶトラックは、国道80号線の状態が余りにも悪いため、一度や2度は来てもそれ以上戻つて来ないといふ。トラックが来なくて倉庫が充分にあれば、収穫だけ済ませておいて、後からゆつくり出荷すればよいと考える事も出来るが、問題は保存しておく倉庫も足りない事だ。

遅らせた事で5%相当の大豆を失った。また、トレンセナ当たり45レアルだった運送費は、道路の状況や渋滞、燃料値上げなどで75レアルに急騰、最終的には20%減収と見ている。同様の問題は中西伯の至るところで見られ、豊作貧乏の言葉が大豆やトウモロコシの生産農家を脅かしている。

が出ているというが、棉用の農薬は大豆やトウモロコシの畑では使えないため、多くの農家が処置に困っているという。聖州内陸部のオレンジ畑では企業の買い控えなどのため、トラクターで果樹園を潰す光景も見られており、干ばつや洪水を免れても受難が続く農家が多いようだ。

夜になつても続く
魚の回収作業

聖州海岸部では大雨の後に大量のカニの死骸が発見された例があるが、フレイタス湖では五輪に向けた湖浄化も急務だ。

外 国 為 替 市 況
中銀サイトより
3月 14 日 午 後 4 時 現 在
米 ド ル 相 場
売 1.9730 R\$
買 1.9724 R\$
円 相 場
売 0.0205 R\$
買 0.0205 R\$

水野龍

手放しで喜べない豊作 トラック不足で大豆損失 棉の害虫蔓延の可能性も

ローマ法王

『フラッシュスコ、就任へ

同性愛や中絶には否定的

12日にバチカン市国システィーナ礼拝堂で始まつたローマ法王選挙「コンクラーヴェ」は13日に決着がつき、アルゼンチンのホルヘ・マリオ・ベルゴリオ枢機卿(76)が第266代法王に選ばれた。アメリカ大陸からは初選出の新法王は「フランシスコ」と名乗る。14日付伯字紙が報じている。

教会内部の改革期待され

本から初の法王誕生 教会内部の改革期待さ

14日午前7時10分頃、聖市東部のマルジナル・チエテからヅツトラ街道へ入るバイパスで、

勢いで横干を越え、マルジナル・チエテに落下。2人はヘリコプターで病院に運ばれたが1人が死亡、もう1人も心停止を起こすなど重体だ。バトカーは軍士官学校のパレードの護衛中だった。

○

日製造の商品に、製造元インの洗浄に使つた洗剤が誤つて混入したため、飲んだ人はやけどをする可能性があるという。該当する商品は製造が2月23日、賞味期限が13年12月22日のものである。問題の商

解けてから最初のハカソンブーでのリベルタドーレス杯の試合で、6日に苦杯を舐めたメキシコのティファナに3-0で勝ち雪辱を果した。これでグループ・リーグ5組での成績が2勝1敗1分となり、6強、1次

最高の夜をあなたに

どなたの口にも合う
極上のお食事を
用意しております。
たを包み込む…
..: (11) 2066-2700
io - São Paulo - SP

文芸祭
アル

1855の
作品、入選作品を掲載。
てあります
（）10レアル
（）8 レアル
（）7 レアル

あります
別途頂戴致します)
（アホ）

掲げる日韓の企業連携

国際競争から協力へ 技術流出などの懸念も

【共同】経営再建中のシャープが「アジアの巨人」、韓国のサムスン電子グループとの資本業務提携を発表した。薄型テレビなどで激しい国際競争を繰り広げてきた日韓の両雄が、それぞれ苦境に直面。協力関係構築へと大きくかじを切るが、技術流出などを懸念する声もあり、前途は波乱含みだ。「サムスンとの提携に合意しました」。6日夕、シャープの広報担当者が大阪市内で記者団に資料を配付し、事務的に説明を始めた。



シャープが発売している最も薄い部分が3.44センチの液晶テレビ「アクオス」X厚シリーズ

技術流出を恐れていたためで、協業の拡大を望む鴻海と溝が深まる一因となつた。日本からの投

資は増加したが、今年は一転してサムスンと提携することに唐突感もあるが、三美UFJリサー

チ&コンサルティングの野田麻里子研究員は「中

國やインドのメーカーが力を付けつつある」ことから、韓の両雄が共倒れを避け、力を合わせて印度を強調する。これに対し、SMBC

日興証券の白石幸毅シニアアナリストは「サムスンのウオ

ン高に苦しんでおり、シャープから液晶を優先的に調達されれば、投資で落ち込んでいる。一方、サムスンはウオ

ンドネシアは26.1%打倒サムスン」を掲げた。鴻海と、シャープはその後も埠工場などで協業は継続する方針。アツ

ブルは龜山第1工場(三重県龜山市)の顧客だ。別に定供給だけが目的なら、資本提携は不要だから

アナリストは「サムスンはシャープの技術を狙っているのではない」と話す。ハネルの安

定供給だけが目的なら、資本提携は不要だからだ。直接投資は前年比16.4%減の360億1900万ドル(約3兆4千億円)と後退。経済改革の遅れや電力不足といった原因で、投資を分散する傾向

インフラの未整備が影響する。中国も欧州債務危機が悪化する可能性も否定できない。

「打倒サムスン」を掲げた鴻海と、シャープはその後も埠工場などで協業は継続する方針。アツ

ブルは龜山第1工場(三

重県龜山市)の顧客だ。別に定供給だけが目的なら、資本提携は不要だからだ。直接投資は前年比16.4%減の360億1900万ドル(約3兆4千億円)と後退。経済改革の遅れや電力不足といった原因で、投資を分散する傾向

インフラの未整備が影響する。中国も欧州債務危機が悪化する可能性も否定できない。

「打倒サムスン」を掲げた鴻海と、シャープは

その後も埠工場などで協業は継続する方針。アツ

ブルは龜山第1工場(三

重

復興予算使途の検証

被災地外は「原則ゼロ」

被災地以外の2千億円は例外に



復興推進会議で発言する安倍晋三首相。左は根本匠復興相

〔共同〕東日本大震災の被災地再生と懸け離れた事業に復興予算が使われたとの批判を受け、政府は2013年度予算案の復興特別会計4兆3840億円の使途を原則として被災地関連の事業に限定した。例外は、被災地以外のインフラ耐震化にも充てられる全国防災対策費など計費など計2089億円分。予算の「流用」が続いているように見えますが、復興庁は「被災地

が道路の耐震化や官公署の改修など、被災地以外の防災事業に充てられた」とし、復興予算に計上する意味がある」と強調する。

実は「形だけ」ではない理由もある。復興特会のうち、国と地方がお金

を出し合つて進めている事業の地方負担分は、一般会員のうち、奈良公園周辺に

乗出している。えさを求めて近寄る奈良公園周辺の口ヶが12日、報

道陣に公開された。19

【共同】古都・奈良のシンボルであるシカが車と衝突するのを防こうと、よく出没する地域の道路に色やシカのマークを付けた「鹿ゾーン」を設け、ドライバーに注意喚起する対策に奈良県が乗り出す。

【共同】山形県内で行なわれている映画「おしゃれな口ヶが12日、報

道陣に公開された。19

【共同】山形県内で行なわれている映画「おしゃれな口ヶが12日、報

道陣に公開

